

Presseinformation

WANTED: Superheld:in für Shahil Stammzellspender:in dringend gesucht

Der 4-jährige Shahil aus Bad Bentheim leidet an Blutkrebs. Er benötigt dringend eine Stammzellspende, um zu überleben. Da die weltweite Suche nach einem „genetischen Zwilling“ bislang erfolglos ist, setzen Familie, Freund:innen und der SV Bad Bentheim alle Hebel in Bewegung, um zu helfen. Wer helfen möchte, gesund und zwischen 17 und 55 Jahren alt ist, kann sich über www.dkms.de/shahil ein Registrierungsset nach Hause bestellen. Wer sich direkt bei einer Vor-Ort-Aktion registrieren möchte, kann dies am 28. Oktober im Designer Outlet Ochtrup und am 19. November auf der Sportanlage des SV Bad Bentheim.

Seit der Diagnose Blutkrebs ist für Shahil und seine Familie nichts mehr wie es war. Eigentlich ist Shahil derjenige, der als Feuerwehrmann oder Spiderman spielerisch die Welt rettet. Aktuell ist es leider der junge Bad Bentheimer, der auf eine Heldin oder einen Helden angewiesen ist. Er kann nur überleben, wenn es – irgendwo auf der Welt – einen Menschen mit nahezu gleichen Gewebemerkmale gibt, der zur Stammzellspende bereit ist. Um die Suche nach einem „genetischen Zwilling“ für Shahil und andere Patient:innen zu unterstützen, rufen seine Familie und Freunde gemeinsam mit der DKMS dazu auf, sich als potenzielle Stammzellspender:in zu registrieren.

„Shahil liebt seine Zwillingsschwester Fatima und die beiden sollen noch viele gemeinsame Geburtstage feiern“, so Klaudia, eine Freundin der Familie und Mitinitiatorin des Aufrufs. Mit seiner Schwester zu spielen und zu toben ist derzeit leider nicht möglich. Seit Ende August befindet sich Shahil im Krankenhaus. Zunächst auf der Intensivstation in Nordhorn und mittlerweile im Kinderklinikum Oldenburg. Inzwischen hat er viele Infusionen und Therapien über sich ergehen lassen müssen, doch sein ansteckendes Lachen und seine Lebensfreude hat er sich bewahrt.

Shahils Mutter ist in großer Sorge: „Seit der Diagnose haben wir das Krankenhaus nicht mehr verlassen. Meinen Vater und meinen Bruder habe ich schon an Krebs verloren, meinen Sohn will ich nicht auch noch verlieren.“ Die Familie hofft mit ihrem Aufruf eine Welle der Hilfsbereitschaft in der Region auszulösen. „Je mehr Menschen sich registrieren lassen, desto größer sind die Überlebenschancen für Shahil und andere Patient:innen weltweit. Denn nur wer registriert ist, kann auch als Lebensretter gefunden werden“, weiß Shahils Mutter.

Ein schönes Beispiel dafür liefert der SV Bad Bentheim. Fast auf den Tag genau vor 5 Jahren hatte der Verein zu einer Registrierungsaktion auf dem Vereinsgelände eingeladen. Damals hatten sich 779 potentielle Spender:innen registriert. Eine Person konnte mittlerweile sogar schon die lebenswichtigen Stammzellen spenden.

Als die Verantwortlichen von Shahils Schicksal erfuhren, nahmen sie kurzerhand wieder Kontakt zur DKMS auf. Um den Aufruf zu unterstützen, plant der Verein am 19. November eine erneute Registrierungsaktion auf der Sportanlage.

Wer gesund und zwischen 17 und 55 Jahre alt ist, kann Shahil und anderen Patient:innen helfen und sich mit wenigen Klicks über www.dkms.de/shahil die Registrierungsunterlagen nach Hause bestellen. Die Registrierung geht einfach und schnell: Mithilfe von drei medizinischen Wattestäbchen und einer genauen Anleitung sowie einer Einwilligungserklärung kann jede:r nach Erhalt des Sets selbst einen Wangenschleimhautabstrich vornehmen und anschließend per Post zurücksenden, damit die Gewebemerkmale im Labor bestimmt werden können.

Wer sich lieber gleich vor Ort registrieren möchte, ist herzlich eingeladen, dies im Designer Outlet Ochtrup zu tun. Dort können sich die Besucher:innen am 28. Oktober, von 14:00 bis 18:00 in die Datei aufnehmen lassen.

Am 19. November, von 11:00 bis 16:00 Uhr, lädt dann erneut der SV Bad Bentheim zur Registrierungsaktion im Vereinsheim ein.

Spender:innen, die sich bereits in der Vergangenheit registrieren ließen, müssen nicht erneut teilnehmen. Einmal aufgenommene Daten stehen auch weiterhin weltweit für Patient:innen zur Verfügung.

Auch Geldspenden helfen Leben retten, da der DKMS für die Neuaufnahme jeder Spenderin oder jeden Spenders Kosten in Höhe von 40 Euro entstehen.

DKMS Spendenkonto

IBAN: DE10 7004 0060 8987 0005 87

Verwendungszweck: Shahil

Hintergründe und Bildmaterialien zu diesem Aufruf finden Sie unter <https://mediacenter.dkms.de/patientenaktion/superheldin-fuer-shahil-gesucht/>